

Prohibición de suplicar a los muertos e ídolos

La súplica a los muertos y a los ídolos es el politeísmo de los asociadores, como los asociadores de los árabes (del tiempo del profeta Muhammad) dice Alá acerca de su creencia en los ídolos: *"Sólo los adoramos para que nos den proximidad a Alá."*

Corán 39:3.

Socorrerse en ellos

Menciona el *Sheij Muhammad bin Abdul Wahab*: "Capítulo del shirk: buscar socorro en alguien o algo fuera de Alá o pedirle a otro que no sea Él, dice Alá el Altísimo:

"Y no invoques fuera de Alá aquello que ni te beneficia ni te perjudica, porque si lo hicieras, serías de los injustos. Y si Alá te toca con un daño, nadie, sino Él, te libraré de ello."

Corán 10:106-107.

Dijo el *Sheij Abdurahman bin S´adi* en *Al-Qaul As-Sadid* pág. (59): "La diferencia entre la súplica y la búsqueda de socorro es que la súplica es en general para todas las situaciones y el socorrerse es la súplica a Alá en los momentos de dificultad. Esto en general tiene que ser específico para Alá, con sinceridad para Él, el Respondedor, Él que consuela en las dificultades y al necesitado.

Quien le pida a otro aparte de Él, ya sea a un profeta, ángel o justo, u otros, o busque socorro en algo o alguien no siendo Alá, en algo o alguien que no tenga la facultad, ni el poder para realizarlo excepto Alá, entonces deviene un asociador e incrédulo.

Hacer votos por ellos.

El hacer un voto es una adoración y un cumplimiento que hacen los creyentes para Alá, y ordenó el Profeta (*que la paz y la misericordia de Alá sean con él*) lealtad en el cumplimiento del voto y su tributo, y todo cumplimiento o tributo que ordene la legislación, así cuando elogia

a quien lo realizó, o una orden, entonces es adoración y no se puede dirigir a otro sino a Alá.

Dicen los Faquíes: “Cinco para algo o alguien que no es Alá son shirk:

1.-La reverencia.

2.- La postración.

3.- Hacer un voto.

4.- Sacrificar.

5.- El juramento.